

Cuba distribuera de façon équitable des produits de première nécessité



La Havane, 28 mars (RHC)- La ministre du Commerce Intérieur de Cuba, Betsy Díaz, a annoncé que des aliments et d'autres produits seront distribués de façon équitable, une mesure prise pour éviter des agglomérations et donc la propagation du COVID-19.

Selon la ministre, le rationnement inclura la vente de légumes, de protéines et de produits de toilette afin de chercher qu'ils parviennent à plus de 11 millions 50 mille Cubains.

Pour sa part, le ministre de l'Économie et de la Planification, Alejandro Gil a expliqué que la crise internationale générée par la pandémie empêche de prédire s'il sera possible de faire des importations et de quel type raison pour laquelle il faut ajuster le plan d'investissements et accorder la priorité à la production dans le pays d'aliments essentiels.

Alejandro Gil a relevé que, face à ce panorama, il faut répondre d'une façon ordonnée permettant de prendre un groupe de mesures avec le moindre coût économique possible et prévoir l'ultérieure récupération malgré le blocus imposé par les États-Unis.

Après avoir mis l'accent sur le renforcement draconien du blocus étasunien contre Cuba ces derniers temps, Alejandro Gil a mis l'accent sur les atouts dont dispose notre pays:

« Nous avons comme point fort tout d'abord une économie planifiée de façon centralisée, une gestion centralisée des ressources. Ici ce n'est pas le marché qui dicte la loi. Les ressources ne vont pas là où elles sont payées plus chères ou là où elles soient plus rentables. Dans un scénario comme celui que nous avons maintenant cela nous donne une force supplémentaire. C'est-à-dire que nous disposons de la capacité de production de l'économie du pays nous permettant d'envoyer les produits aux endroits prioritaires.

« Une seconde force est la souveraineté dans la gestion de nos ressources budgétaires, nous avons une politique sociale inclusive, c'est-à-dire qu'il n'y a personne en trop. Nous devons appeler tout le monde à s'unir et à se joindre à la recherche des solutions des problèmes , le tout dans l'unité ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/218074-cuba-distribuera-de-facon-equitable-des-produits-de-premiere-necessite>



Radio Habana Cuba